

## Tactical Floor Game Pengamanan PON XXI Aceh - Sumut, Digelar Polres Tanah Karo

Anita Manua - [KARO.JURNALBIROKRASI.COM](http://KARO.JURNALBIROKRASI.COM)

Sep 2, 2024 - 00:43



*Tactical Floor Game Pengamanan PON XXI Aceh-Sumut, dilaksanakan Polres Tanah Karo, Senin (26/08-2024)*

KARO - Untuk melakukan pengamanan disatu acara yang bertaraf nasional, tentunya tidaklah gampang. Segala bentuk persiapan harus disiapkan secara matang.

Seperti contoh pada pengamanan jelang pembukaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut, yang akan digelar di wilayah Kabupaten Karo.

Ada dua cabang olahraga (Cabor) yang akan dilaksanakan di Berastagi, diantaranya cabang olahraga (Cabor) Sepeda gunung di Taman Hutan Raya (Tahura) Bukit Barusan dan Catur di Hotel Mikie Holiday.



Hal tersebut tentunya menguras tenaga para personil yang akan bertugas melakukan pengamanan, untuk menjaga keamanan agar berjalan lancar dan sukses.

Menurut Kapolres Tanah Karo, AKBP Eko Yulianto SH Sik, Senin (26/08-2024), persiapan pengamanan PON XXI. Pihaknya telah mengadakan Tactical Floor Game (TFG) di Aula Pur Pur Sage Tanyta Sudhirajati, yang dihadiri personel dan perwakilan dari sejumlah instansi terkait.

"Tactical Floor Game merupakan simulasi taktis yang dilakukan diatas peta atau model lapangan untuk menguji dan memperkuat koordinasi antar unit dalam pengamanan PON XXI nanti," paparnya.

Selain itu, TFG sangatlah penting untuk memastikan setiap personel agar memahami tugas dan tanggung jawabnya masing masing.

"Melalui simulasi ini, kita dapat mengidentifikasi potensi hambatan dan akan mencari solusi secara bersama sama," ujarnya.



Skenario pengamanan di sekitar venue cabang olahraga Mountain Bike dan Catur dijelaskan secara rinci, termasuk penempatan personel, jalur evakuasi dan titik krusial yang memerlukan pengawasan ketat.

"Kami ingin memastikan seluruh personel siap menghadapi segala kemungkinan. Pengamanan PON bukan hanya tentang kehadiran fisik, tetapi juga kesiapan mental dan koordinasi yang baik antar semua pihak," jelasnya.

Sebab, tambah Kapolres, kesiapan pengamanan tersebut bukanlah hanya tanggungjawab Polri. Akan tetapi sangat membutuhkan sinergi yang baik dengan seluruh elemen masyarakat dan instansi terkait.



"Pengamanan PON XXI adalah tugas kita bersama. Kami mengajak semua pihak untuk saling mendukung dan berkoordinasi demi kesuksesan acara ini," tuturnya.

Sebelum kegiatan, evaluasi dan penyempurnaan rencana pengamanan akan terus dilakukan. "Polres Karo memastikan, jika keamanan dan kenyamanan bagi para atlet dan pengunjung akan baik-baik saja," tutup Kapolres mengakhiri.

(Anita Theresia Manua)